
Pièces 7 Pièces

Superficie 275 m²

Référence 5204

Prix 1 940 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Roquefort  les  pins  :  maison  familiale  composé,  d'un  vaste  salon  en  double

réception avec vue panoramique sur les collines environnantes et aperçu mer. Les

pièces  sont  lumineuses,  de  belles  dimensions  et  équipées  en  ouvertures

galandage.  Les  chambres  sont  confortables  et  spacieuses  avec  de  grands

placards, en suite pour deux d'entre elles. La maison offre également l'espace d'un

appartement indépendant de 73m² avec sa terrasse et son jardin privatif. La piscine

à Débordement est parfaite avec sa cuisine d'été et les jolies plages pour profiter

de la vue en dominant et du soleil. Cette maison ...

Nestled in the serene town of Roquefort Les Pins, this exquisite 5-bedroom home

offers a blend of  comfort  and modernity,  ready to welcome you without  the need

for  any  renovations.  Spanning  310m²,  this  property  boasts  a  spacious  living

environment  complemented  by  a  state-of-the-art  heat  pump  system,  air

conditioning,  and  comprehensive  insulation  for  year-round  comfort.  The  heart  of

this home is its inviting swimming pool, perfect for leisure and entertaining. With a

total of 7 rooms, including 3 bathrooms and an additional shower room, this house

accommodates family living at its finest. The ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
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